

# Sitzung 2016-04-20

Protokoll
Datum=20.04.2016
Zeit=18:00 - 20:19
Protokollant= Jannis, Frederik
Redeleitung= Tobias O.
Anwesende=Christian A., Frederik, Patrick, Stefan P., Benjamin, Jannik, Nadja, Tobias O., Ansgar, Kevin, Jannis, Chris, Tobias H., Thomas (Gast), Heiko, Stevie, Simone, Mark, Jan F. (Gast), Daniel, Jörn (bis 19:26), Steffen K. (ab 18:59), Johannes (ab 19:14)

## Post

- Einladungen für J. Alef, J. Haas

## Emails

## Mitteilungen

- Hört auf D120 zu verdrecken! Räumt auf!
- Es werden Kandidaten für die Hochschulwahl gesucht. Es gibt zur Zeit erst wenige Bewerber, bei Interesse bitte vor nächstem Mittwoch melden
- Neues Sofa, vielen Dank an Claas und Björn, die dieses abgeholt haben.
- Master-Ophasenleitung gesucht
- KIF-Helfertreffen hat stattgefunden
- TU-Day-Menschen gesucht! Plan hängt in D120, einfach in eine Schicht eintragen
- Studiengang-Flyer müssten gefaltet werden, dafür einfach den Schrank in D120 öffnen.
- Girl's Day, es werden Helfer benötigt für: Zusammenbau/Aufbau, Begleiten der Führung durchs IGD, Abbau.
- Es haben sich Tobias H., Jörn, Simone und Jannis gemeldet

# Termine

- 21.4. RPGnoM
- 28.4 Girls' Day
- 4.-8.5. KIF
- 11.5. TU-Day
- 12.5 Gespräch mit VP Bruder
- 19.5 FSK
- 27.6. - 30.6 Schülerinnen Schnuppertage

# Rückblick

- Es werden immer noch Kandidaten für die Hochschulwahlen gesucht
- Barcodescanner, siehe heutiges TOP
- Die Sachen aus A028 sind inzwischen weggeräumt
- Es wird nochmal darauf hingewiesen, während der KIF auf die Orga<sup>2</sup> (bzw. Zuständigen) zu hören
- Der "Alte Kram" wurde wie vorgesehen entfernt

# Unterausschüsse & Gremien

## FSK

- Es wurde über einen Vorschlag der Fachschaft Mathematik diskutiert, die forderte, dass Studiengänge ohne Zulassungsvoraussetzung eine längere Anmeldefrist bekommen sollen.
- Es wurden Vertreter für die UV gewählt.
- Die studentischen UV-Mitglieder diskutierten mit der FSK, inwiefern Regelungen zur Anhörungspflicht und zum Initiativrecht des FSR auf Sitzungen des FBR, die in der letzten HHG-Novelle eingeführt wurden, in die Grundordnung der TU übernommen werden sollen. Die FSK wünscht eine Frist von sieben Tagen für beides.
- Durch verschobenen Turnus einiger Veranstaltungen im Rahmen der Reakkreditierung können einige iST-ler nicht mehr in Regelstudienzeit studieren. Eine Lösung ist gegenwärtig nicht in Sicht.

# Aufgaben

## TOPs

### FSK Wochenende (Jonas)

- wird verschoben auf 27.4

### Presenter anschaffen (Chris)

- Es gibt einige praktische Gründe für die Anschaffung eines Presenters für die Fachschaft
- Sollte in erster Linie für die Fachschaft verwendet werden.
- Es gibt die Idee mehr als einen anzuschaffen. Diese Idee wird auf nach der KIF verschoben, um dies dann mit dem Verein zu besprechen
- Chris wird mögliche Modelle auf einer der nächsten Sitzungen präsentieren

### Webseite (Nadja, Jannik)

- Es wird über Änderungen an der Webseite nachgedacht
- Dabei wird vorgeschlagen, Silverstripe durch Django CMS zu ersetzen, da die Vorteile von Silverstripe nicht mehr vorhanden sind.
- Dabei könnten wir auch über eine Änderung des Designs nachdenken.
- Django CMS bietet viele Vorteile: bessere Seitenverwaltung, einfacheres Editing, gutes Webinterface, einfaches Pluginmanagement, ...
- Es wäre evtl. möglich, die Protokolle an einem Ort zu sammeln
- Es wäre möglich, einige Dienste zu ersetzen
- Es gäbe eine einfache Möglichkeit Seiten in mehr als einer Sprache anzubieten. (besser als bei Silverstripe)

Meinungsbild  titel=Beschluss		
Wollen wir in näherer Zukunft versuchen Silverstripe durch Django CMS zu ersetzen?		
Ja	Nein	Enthaltung
19	1	1

- Es haben sich einige Leute für eine Überarbeitung des Designs gemeldet

## BK Cybersicherheit (Nadja)

- Es wird am Montag eine neue BK eingerichtet mit dem Thema Cybersecurity.
- Es werden zwei Vertreter gesucht. Simone und Daniel erklären sich dafür bereit.

## Seminare (Thomas)

- Es sollte geschaut werden, wie überlaufen die aktuellen Seminare sind und wie Angebot und Nachfrage inzwischen zusammenpassen.
- In der Praxis zeigte sich, dass die Seminare aktuell voller sind als in den Vorjahren und teilweise die Plätze knapp werden.
- Wenn jemand andere/ähnliche Erfahrungen hat, wendet euch an Thomas

## Hilfskraft-Initiative (Christian F, vertagt)

## Barcode-Scanner (Heiko)

- Es wurden Modelle gesichtet. Dabei hat sich ein Modell gefunden, das interessant für uns wäre.
- Die Entscheidung wurde vertagt.

“

## Sonstiges

“

- Auf Fachschaftssitzungen sollte man versuchen Laptops nur für Sitzungszwecke einzusetzen.
  - Wenn es sich nicht vermeiden lässt, dann sollte man nicht die Sitzung stören!
  - Es soll auf der nächsten Sitzung nochmal angemerkt werden.
-

Revision #1

Created 17 October 2019 16:13:39 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen